

## ENTORNO

# Madrid, candidata a Capital Mundial del Deporte 2022

El pleno del Ayuntamiento de la capital de España aprueba de manera unánime la propuesta de la delegada de Deporte, Sofía Miranda, para optar a ese reconocimiento.

Palco23

30 mar 2021 - 19:15



Madrid se postula como Capital Mundial del Deporte 2022. El pleno del Ayuntamiento ha dado su visto bueno, con el voto a favor de todos los grupos municipales, a respaldar la candidatura de la ciudad al reconocimiento que concede la Federación de Capitales y Ciudades Europeas del Deporte (Aces Europa) para convertir a la capital de España en un “referente deportivo nacional e internacional”.

La proposición ha sido presentada por la concejala delegada de deporte, Sofía Miranda, que ha explicado que “esta candidatura debe ser de toda la ciudad, de todos los clubes deportivos, de todas las federaciones, de todas las instituciones deportivas y, por supuesto, de todos los grupos políticos”.

El objetivo de esta candidatura es “que Madrid sea el epicentro del deporte español”, ha destacado Miranda, asegurando que “para ello proponemos una candidatura enfocada en la salud como parte fundamental del deporte, en la ampliación de la oferta deportiva para hacerla atractiva a niños y jóvenes, incorporando nuevas instalaciones

para practicar deportes urbanos”. Al mismo tiempo que se atraen “grandes eventos deportivos a nuestra ciudad” que, además, representan “un gran legado para Madrid”.

Para la delegada, el deporte “es uno de los mejores embajadores de nuestra ciudad y en la situación sanitaria en la que nos encontramos ha demostrado ser uno de los mejores aliados de la ciudadanía”.

## **El pleno del Ayuntamiento de Madrid aprueba la candidatura a Capital Mundial del Deporte 2022**

El próximo 9 de abril tendrá lugar la visita que el comité de Aces Europa realizará antes de anunciar el nombramiento, que este año será de forma virtual como consecuencia de la pandemia.

Barcelona y Madrid están en el **top10** de las ciudades más deportivas del mundo, de acuerdo a la agencia de relaciones públicas y comunicaciones Burson Cohn & Wolfe (BCW), que publicó en febrero el Ránking de ciudades deportivas, liderado de nuevo por Nueva York y en el que la capital catalana entre las cinco primeras ascendió por primera vez al cuarto lugar, con la capital española cerrando el **top10**, por detrás de Tokio y por delante de Melbourne, en una clasificación dominada por Estados Unidos con seis representantes entre los treinta primeros.